

Pressemitteilung

25.10.2024

Erstes "Usability-Testessen" der Wirtschaftsförderung am 6. November Bei Pizza und Getränken werden Produkte, Apps und Co. unter die Lupe genommen

Wie gut funktioniert der Prototyp, die Website oder die App? Kommt mein neues Produkt bei den Kunden an? Ist meine Bedienungsanleitung verständlich? Ein sogenanntes "Usability-Testessen" ermöglicht sowohl Entwicklern neuer Produkte, als auch interessierten Produkttestern, in ungezwungener Umgebung Produkte, Apps oder Webseiten testen zu lassen bzw. selber zu testen.

Wie geht das? An mehreren Teststationen werden in gemütlicher Atmosphäre bei Pizza und Getränken neue Produkte von engagierten Testerinnen und Testern auf ihre Nutzerfreundlichkeit getestet. Die Reaktionen der Testpersonen sind für die Weiterentwicklung äußerst hilfreich: "Die Erstreaktion, wenn man ein Produkt in die Hand nimmt oder eine Webseite oder eine App zum ersten Mal benutzt, ist für den Entwickler ein entscheidender Hinweis, ob das Produkt gelungen ist oder an manchen Stellen nachgebessert werden muss. Daher ist unser erstes Usability-Testessen eine großartige Gelegenheit für Unternehmen, Start-ups oder Bürgerinnen und Bürger, neue Ideen und Produkte zu testen oder testen zu lassen – beides ist möglich", so Wirtschaftsförderer Thomas Perzl.

Das Usability-Testessen findet statt am Mittwoch, 6. November am Campus Mühldorf a. Inn, Am Industriepark 33, 84453 Mühldorf a. Inn um 18 Uhr. Es sind noch Plätze für Teststationen frei. Interessierte Unternehmen, Gründer oder Ideenfinder können gerne einen Platz reservieren. Hier steht Projektleiterin Christiane Sengmüller vom Landratsamt Mühldorf a. Inn unter Tel: 08631/699-804 oder per Email unter christiane.sengmueller@lra-mue.de zur Verfügung. Wer als Tester gerne neue Produkte und Ideen testen möchte und kostenfrei Pizza und Getränke dabei genießen will, ist herzlich willkommen. Um Anmeldung für die bessere Planbarkeit wird gebeten unter: <https://usability-testessen.org/stadt/region-muehldorf/>